
<担当課の考え方>
・給食調理業務の民間委託については、欠員などにより業務従事者の態勢が不安定になることが見
込まれる場合に、導入を検討していきます（公立保育園８園のうち、２園について民間委託導入済
み）。

指摘事項

番号

判定人数
（複数選択有）

事務事業名 公立保育園給食事業

（　4　人　）

担当課

①現行通りに事業継続

・現状でも努力が見えるので、現行通り事業を促進してほしい。
・調理業務委託は慎重に進めてはどうか。
・調理業務委託すると保育園で給食をより充実させたい場合、限界があるので
はないか。
・安易な委託は問題があるので、現状委託している保育園を検証し、時期が来
たら再検討してほしい
・父母負担の軽減は市独自で行っていくのは無理と考える。
・食べ物のことなので慎重に行うべきであると思う。
・確認のために、月１回は試食会の実施を希望する。

7．東久留米市
　　（現行通り）

4人

６．東久留米市
　　（改善有）

１人

A-4

⑤民間を活用した方が効率的（業務委託・指定管理者等）

・費用面を考慮すると民間委託を模索する必要があるのではないか。ただし導
入することで現場が混乱しないように担当課で連携を促しながら民間委託を進
めてほしい。

指摘事項

仕分け委員指摘事項

（　1　人　）

保育課

仕分け区分 仕分け理由


